

Fecha 16.06.2015	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

AUTOPISTA MÉXICO-GUADALAJARA

Mueren dos integrantes del equipo femenino de los Pumas de la UNAM

■ Dos integrantes del equipo femenino Pumas Club de Basquetbol de la UNAM murieron en un accidente automovilístico ocurrido el domingo por la noche en la autopista México-Guadalajara, el municipio jalisciense de Zapotlán del Rey.

Se trata de las jóvenes Sonia Flores León y Laura Silvia Rivera Navarro, quienes perecieron al volcar la camioneta en que viajaban. El accidente, alrededor de las 20:00 horas, dejó además un saldo de siete lesionados.

El equipo venía de regreso al Distrito Federal después de un partido en Tepic, Nayarit.

La Policía Municipal de Zapotlán del Rey informó que a la altura del kilómetro 20, antes de la caseta de Ocotlán, volcó la camioneta color gris, placas 8024BM del DF.

Añadió que la unidad era conducida por Gerardo Guzmán Jiménez, de 53 años, quien resultó lesionado al igual que sus acompañantes: Samanta García Herrera, de 23 años; y Joselín Villanueva de la Rosa, de 21 años.

Además, quedaron lesionadas Areli Gutiérrez Osorio, de 20 años; Paulina Moreno Ascencio, de 33; Patricia Marcel Martínez Ramírez, de 27, y Ali Flores Bustamante, de 21 años.

Autoridades de la máxima casa de estudios, en mensajes por medio de las redes sociales, lamentaron el deceso de las deportistas. (Redacción)

